

## Les Fidèles – Création 2010

ANNA NOZIÈRE  
SIGNE ET MET  
EN SCÈNE  
"LES FIDÈLES".

### Avis de naissance

*L'inconnue d'hier*

## La comète Nozière

Anna Nozière a fait ses premiers pas sur une scène, à l'âge de 12 ans, dans la salle des fêtes de La Jonchère-Saint-Maurice (Haute-Vienne). Moyen pour elle et sa bande de tromper l'ennui de vivre dans un trop petit village. Leur aventure d'amateurs a duré vingt ans. Aujourd'hui, à 38 ans, Nozière débarque comme une comète dans le milieu « officiel ». On ne l'avait pas vue venir, et elle s'impose avec éclat comme auteur et comme metteur en scène avec *Les Fidèles*. Un texte sombre, d'une ironie féroce, qu'elle a réussi à monter à force de patience. Avec modestie, Anna Nozière dit manquer de « *références théâtrales* »... mais quelle maturité riche de liberté pourtant dans ce conte familial où se croise, comme s'ils sortaient des fantasmes de la petite Annie (Anna ?), toute une galerie d'adultes angoissants et ridicules... « *Le théâtre, pour moi, c'est la mémoire. Il convoque tous les hommes, même ceux qui sont déjà morts.* » EMMANUELLE BOUCHEZ

*Les Fidèles*, du 18 au 22 janvier au Centre dramatique de Reims.  
Texte publié aux éd. Les Solitaires intempestifs (80 p., 11 €).